

Grabbesuch mit Kindern



Allerheiligen ist das „Familienfest“ der Kirche. Wir denken an alle Menschen, die bei Gott sind. Weil heilbringende Menschen Licht und Leben bringen schmücken wir die Gräber mit Kerzen und Blumen.

Im Vorfeld

Wir überlegen, was wir mitnehmen möchten (Kerze, verzierter Stein, Zeichnung)

Am Grab

Wir halten Stille.

Wir erzählen einander von den Verstorbenen.

Wir legen das Mitgebrachte auf das Grab und entzünden eine Kerze.

Wir bitten Gott für den/die Verstorbene.

Kinder dürfen sagen worum sie Gott bitten

Wir beten gemeinsam - Vater unser oder Gebet:



Gebet:

Guter Gott, du bist uns allen nahe.
Unsere (Oma, Opa, Name, ...) ist jetzt bei dir.
Schau auf sie/ihn und lass sie/ihn glücklich sein.
Schenke uns Mut und Fantasie für unser Leben.
Und Freude, die wir weitergeben können.
Gott, gib unseren lieben Verstorbenen die ewige Freude.
Das ewige Licht leuchte ihnen. Lass sie ruhen in Frieden. Amen.
Es segne uns und unsere Lieben

Kreuzzeichen: der Vater, der Sohn und der Heilige Geist. Amen

Bevor wir gehen, besprengen wir das Grab mit Weihwasser.